Lista de candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores

Periódico universitario entrevista a Rachele Fruit

Bunker King estudia en la universidad Santa Monica College y es director del Corsair, el periódico estudiantil. Entrevistó a Rachele Fruit, candidata del PST para presidente de Estados Unidos, después de su presentación el 30 de marzo en Los Angeles. A continuación publicamos parte del intercambio.

CORSAIR: ¿Cómo fue que el PST la eligió para ser su candidata presidencial?

RACHELE FRUIT: Yo era la candidata del PST al Senado de Estados Unidos por Florida. Respondimos inmediatamente al pogromo del 7 de octubre uniéndonos a una protesta de miles de personas en Miami, explicando lo que estaba en juego para la clase trabajadora.

Explicamos la larga continuidad comunista de nuestro partido en la lucha contra el odio a los judíos, remontándonos a Lenin y la Revolución Rusa. Explicamos que el establecimiento de Israel se hizo inevitable cuando los Sigue en la página 11

Régimen de Putin arremete contra migrantes de Asia Central

POR ROY LANDERSEN

Tras el ataque terrorista cometido el 22 de marzo en Moscú por el Estado Islámico Jorasán, un grupo islamista reaccionario, el régimen del presidente ruso Vladímir Putin está atacando a los inmigrantes musulmanes de Asia Central. El Kremlin está realizando redadas policiales en todo el país al mismo tiempo que intenta culpar a Ucrania por el ataque en el teatro Crocus City Hall.

El ataque, que dejó 144 muertos, es la operación más mortífera de ISIS en un país europeo. Otras 360 personas resultaron heridas.

Los cuatro pistoleros acusados del ataque son de Tayikistán, un país predominantemente musulmán. Una decena de sospechosos, procedentes de Tayikistán y otros países de Asia Central, han sido detenidos.

Putin ignoró las advertencias que Washington y sus aliados europeos le habían transmitido a Moscú sobre un inminente ataque, así como de Teherán,

Sigue en la página 10

Partidarios del PST se despliegan para poner a Fruit en boleta en NJ

La alternativa obrera a Biden-Trump-Kennedy



Rachele Fruit (al frente), candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para presidente de EUA, con trabajadores de hoteles en línea de piquetes de UNITE HERE en Los Angeles, abril 5.

POR ROY LANDERSEN

UNION CITY, Nueva Jersey — "Cada cuatro años, el Partido Socialista de los Trabajadores tiene una oportunidad especial para competir con los candidatos de los capitalistas para presidente de Estados Unidos, el cargo más alto en la potencia imperialista más poderosa del mundo y la última", dijo Joanne Kuniansky, la candidata del PST para el Senado de Estados Unidos por Nueva Jersey, en un foro celebrado en la sede de la campaña aquí el 6 de abril.

Rachele Fruit, la candidata del partido para presidente, "presenta la alternativa obrera en todas las grandes cuestiones políticas de hoy", dijo Kuniansky. "Millones de personas enfrentan condiciones insoportables a medida que se profundiza la crisis capitalista mundial, aumentan los ataques contra los derechos de los trabajadores y se extienden las guerras y el odio a los judíos".

Kuniansky presentó a Lea Sherman y Willie Cotton, candidatos del PST al Congreso por Nueva Jersey y Nueva York. Varias de las 24 personas que asistieron al evento habían sido parte de un equipo de una semana Sigue en la página 11

Desastre de puente en Baltimore es producto del afán de lucro de patrones



Puente Francis Scott Key en Baltimore colapsó ante impacto de barco carguero el 26 de marzo. Seis obreros de la construcción murieron, miles de empleos en el área están en peligro.

POR TERRY EVANS

El Dali, un buque que transportaba 4,679 contenedores cargados y pesaba 123,881 toneladas, perdió energía y se estrelló contra el puente Francis Scott Key, que se derrumbó a la 1:29 a.m., pocos minutos después de zarpar del puerto de Baltimore el 26 de marzo. El puerto ahora está bloqueado por el barco averiado y el puente caído.

Ocho obreros de la construcción estaban trabajando en ese tramo de la carretera Interestatal-695 cuando el puente se derrumbó. Fueron recuperados los cuerpos de dos de los muertos, Alejandro Hernández Fuentes y Dorlian Ronial Castillo Cabrera. Otros dos sobrevivieron y los otros cuatro están desaparecidos y se presume que están muertos.

El número de muertos hubiera sido mucho mayor, pero el capitán del barco alertó a la policía la cual cerró el tráfico en el puente.

Miles de obreros portuarios, tripulantes de barcos, camioneros, trabajadores Sigue en la página 10

Cuba lucha contra los efectos de guerra económica de Washington

POR BRIAN WILLIAMS

Durante 65 años el gobierno de Estados Unidos ha estado llevando a cabo una guerra económica, comercial y financiera contra Cuba. Esta brutal política ha sido implementada por cada una de las 13 administraciones demócratas y republicanas desde 1959.

El objetivo declarado de los gobernantes norteamericanos es aplastar el espíritu del pueblo trabajador de Cuba y derribar la revolución socialista que han realizado y defendido resueltamente. Pero los trabajadores cubanos continúan salvaguardando los logros obtenidos.

Un ejemplo es la reciente Feria Internacional del Libro de La Habana. A pesar de la escasez de papel para imprimir grandes cantidades de libros nuevos, los problemas de transporte debido a la escasez de combustible y repuestos para los autobuses y otros desafíos, unos 2.2 millones de personas asistieron al evento que viajó por todo el país haciendo la literatura y el arte accesible a todos. Celebrado por primera vez en 1982, este evento cultural surgió de las conquistas

realizadas por los trabajadores en Cuba, incluida la masiva campaña que erradicó el analfabetismo del país en 1961.

El embargo económico de Washington contra el pueblo cubano tiene un efecto severo en la capacidad del país de importar materias primas y recursos para producir medicinas y equipos médicos, petróleo y suministros agrícolas y mercancías que tanto se necesitan. Estas dificultades son agravadas por los efectos de la crisis económica capitalista mundial.

La administración de Donald Trump colocó a Cuba en la lista de "estados patrocinadores del terrorismo". La administración Biden la ha mantenido en ella. Esto impone restricciones adicionales al acceso al financiamiento de bancos e instituciones financieras extranjeras, al cobro de pagos por servicios prestados por Cuba a otros países y a que los cubanos que viven en el exterior puedan enviar remesas a sus familias en la isla.

Para interferir con el turismo, una de las fuentes económicas de Cuba, Wash-

Sigue en la página 11

Partidarios del PST en NJ

Viene de la portada

que presentó el programa del partido en Nueva Jersey y recogió firmas para que se incluya a Fruit y a Kuniansky en la boleta electoral.

Al final de la primera semana se habían recogido 648 firmas para Fruit y 768 para Kuniansky, de la meta de 1,700 firmas para cada una.

"Los trabajadores quieren luchar", dijo Kuniansky, e invitó a los participantes a unirse a una jornada nacional de protestas de auxiliares de vuelo en aeropuertos de Estados Unidos y otros países el 11 de abril. Los obreros ferroviarios de Estados Unidos y Canadá están debatiendo sobre cómo defenderse de los patrones que les imponen horarios de trabajo agotadores y peligrosos, dijo Kuniansky.

Cotton describió el descarrilamiento tóxico en East Palestine, Ohio, el año pasado; una serie de accidentes y casi desastres que involucraron a aviones Boeing; y el colapso del puente Francis Scott Key en Baltimore tras ser golpeado por un buque portacontenedores. "Todos estos desastres surgieron del afán de lucro de los capitalistas", dijo. "Por eso es tan importante la lucha por el control sindical de la seguridad y otras condiciones laborales".

Ninguno de los dos partidos gobernantes, ni los candidatos capitalistas "independientes" como Robert Kennedy Jr., brindan solución alguna a la crisis que enfrentan los trabajadores, dijo Kuniansky. "Los demócratas temen que Donald Trump gane las elecciones. Están tratando de arruinarlo y encarcelarlo para excluirlo de la boleta, violando las libertades constitucionales a la vez".

La campaña del PST llama a la formación de un partido obrero basado en los sindicatos, dijo. "Un partido obrero podría unir a la clase trabajadora y representar sus intereses independientemente de idiomas o nacionalidades".

El PST explica "que la toma del

poder por los trabajadores es la única manera de resolver la crisis actual del capitalismo", dijo Sherman. Describió el interés que encuentran los partidarios de la campaña entre trabajadores al discutir la defensa de Israel como refugio para los judíos y el amplio aborrecimiento hacia el ataque de Hamás el 7 de octubre para "asesinar, violar y aterrorizar a judíos", dijo.

El reaccionario ataque fue respaldado por los gobernantes capitalistas clericales de Irán, dijo. Teherán y sus fuerzas aliadas en todo el Medio Oriente están a favor de "terminar el trabajo que comenzó Hitler, lo que llamó 'la Solución Final', la aniquilación del pueblo judío".

"Después de la revolución socialista en Rusia en 1917, las fuerzas reaccionarias fueron derrotadas por los bolcheviques, que pusieron fin a los pogromos contra los judíos", dijo Sherman. "Una fuerza revolucionaria semejante debe ser construida por el pueblo trabajador de Israel, Palestina y todo el Medio Oriente".

"La posición firme del PST en la lucha contra el odio a los judíos, así como



Desde la izq., Willie Cotton y Lea Sherman, candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores para el Congreso por Nueva York y Nueva Jersey, y Joanne Kuniansky, candidata del PST para el Senado por Nueva Jersey, en evento en Union City, 6 de abril.

en la defensa de la soberanía ucraniana", concluyó Kuniansky, "lo sitúan en las primeras filas en un momento decisivo de la política mundial".

En Pompton Lakes, en el norte de Nueva Jersey, Jack Dixon y la enfermera Kristin Trainor le dijeron al partidario del PST Tony Lane que ellos no pueden comprar una casa ni formar una familia. "No tenemos dinero para el pago inicial, y mucho menos para las tasas de interés", dijo Dixon.

Ambos firmaron para incluir a Fruit y Kuniansky en la boleta electoral. Dixon se suscribió al *Militante* y compró los libros *Rebelión Teamster* de Farrell Dobbs y *Cuba y la revolución norteamericana que viene* de Jack Barnes.

Periódico universitario entrevista a Rachele Fruit

Viene de la portada

países del imperialismo "democrático" cerraron sus puertas a las víctimas del Holocausto, y los gobernantes estalinistas de la Unión Soviética impidieron que los trabajadores de Alemania se unieran para derrotar a Hitler.

Dijimos que Israel tiene que existir como refugio para los judíos que enfrentan amenazas y persecución en todas partes del mundo. Y dijimos que aquellos "socialistas" que apoyan a Hamás terminarán siendo aliados de futuras fuerzas fascistas.

CORSAIR: ¿Por qué debería la gente votar por un candidato de un tercer partido?

FRUIT: El Partido Socialista de los Trabajadores es un partido de la clase trabajadora, no un "tercer" partido. Hoy, todos los llamados terceros partidos apoyan el capitalismo. Hacen campaña para convencer a los trabajadores de que sigan apoyando el sistema de explotación bajo el que vivimos. Nosotros explicamos la necesidad de un partido obrero basado en los sindicatos que pueda organizar a todo el pueblo trabajador para avanzar nuestros intereses. Aquellos que estén de acuerdo deberían endorsar nuestra campaña e involucrarse en ella.

CORSAIR: Usted dijo en su charla que toda la izquierda apoya sin pudor

a Hamás. Creo que es muy valiente decir eso. ¿Tiene miedo de que estos grupos la acusen de romper la unidad de la izquierda?

FRUIT: No tenemos ninguna unidad con la izquierda. Son un ala de la política capitalista. Nosotros representamos los intereses de la clase trabajadora. Ellos apoyan borrar a Israel de la faz de la tierra, y con eso a todo el pueblo judío. Y no apoyan la discusión y el debate abiertos. Están a favor de silenciar cualquier voz con la que no estén de acuerdo, por la fuerza si es necesario.

CORSAIR: Cada vez que me encuentro con su partido en una manifestación, como lo hice en aquella en defensa de Ucrania, todos ustedes tienen muchísimos libros. Otros partidos no tienen libros como esos.

FRUIT: Estos libros contienen nuestra historia, la historia de la clase trabajadora, de la que debemos aprender para seguir adelante. Nadie más tiene interés en que aprendamos la historia de nuestra clase.

CORSAIR: Usted dijo que los trabajadores, a quienes Hillary Clinton llamó "deplorables" (los que a menudo he visto ser descritos como enfurecidos y desilusionados) son de hecho los aliados potenciales de la clase trabajadora y están entre las personas a las que el PST intenta llegar.

FRUIT: Los llamados deplorables son la clase trabajadora, la fuerza que luchará y eventualmente terminará con la guerra, la opresión, la explotación y el odio a los judíos haciendo una revolución socialista.

Después de que Clinton menospreciara a los trabajadores de Virginia del Oeste, en febrero de 2018 estalló allí una de las batallas obreras más importantes en Estados Unidos en décadas: maestros y otros trabajadores escolares se declararon en huelga en todo el estado, ganando el apoyo de estudiantes, padres, iglesias y otros sindicatos. La mayoría eran mujeres, muchas de ellas de familias de mineros del carbón por generaciones. Lograron avances para todos los trabajadores estatales. Puede leer sobre esta lucha en el Militante y en nuestro libro, En defensa de la clase trabajadora norteamericana, de Mary-Alice Waters.

Cuba combate efectos de guerra económica de EUA

Viene de la portada

ington amenaza a las personas de países elegibles para el Programa de Exención de Visa de Estados Unidos con perder acceso a este si visitan Cuba.

La escasez de divisas para combustible provoca apagones de forma regular. Las frustraciones por los cortes de electricidad —a veces diarios de seis a 12 horas, especialmente fuera de La Habana— y la escasez de alimentos llevaron a una protesta pacífica en Santiago de Cuba el 17 de marzo. Los titulares de la prensa capitalista estadounidense decían: "Protestas sacuden la 'cuna' de la Revolución" y "Las escaseces alimentan el malestar". "Cuba está matando de hambre a su pueblo" fue el calumnioso titular de una columna del Wall Street Journal del 25 de marzo, como si la campaña de décadas de Washington para someter al pueblo cubano por hambre no existiera.

En respuesta a la protesta en Santiago de Cuba, Beatriz Johnson, dirigente local del Partido Comunista, se reunió con los participantes. A las pocas horas llegó a la ciudad un camión cargado de arroz, azúcar, leche y jabón que fue distribuido entre la población.

Al día siguiente, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, envió a destacados funcionarios del gobierno y del partido a toda la isla "para escuchar, dialogar, explicar las numerosas gestiones que se realizan para mejorar la situación, siempre en una ambiente de tranquilidad", dijo a los medios de comunicación. El propio presidente cubano se unió a estas discusiones en Santiago el 21 de marzo.

Para tratar de satisfacer la demanda de alimentos, Cuba depende de importaciones de países dispuestos a comerciar con la isla pese a las sanciones de Washington. Importa alrededor de 400 mil toneladas de arroz al año de Vietnam para garantizar el suministro básico vendido a un precio subsidiado por el gobierno.

Nadie se queda desamparado

La campaña para aumentar la producción y abordar los problemas que enfrenta Cuba ha estado en el centro de los esfuerzos encabezados por los sindicatos.

"En todo lo realizado está la grandeza de los trabajadores, sus proezas casi cotidianas, para superar los escollos que generan el recrudecimiento del bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba, tangibles principalmente, en carencias de insumos, combustibles, lubricantes, piezas de repuesto, neumáticos...", dijo Yarieti Grotestan, secretaria provincial del Sindicato de Energía y Minas SNTEM, en una reunión en Las Tunas.

Sus miembros han estado a la vanguardia de un gran esfuerzo para mantener en funcionamiento las plantas de energía con necesidad de mantenimiento. Entre los miembros de SNTEM se encuentran los linieros que son de los primeros en movilizarse para restaurar la electricidad después de los huracanes que azotan a Cuba. Se han ganado la admiración de la población cubana.

"Ustedes han sido los que, con trabajo, en silencio, desmontaron la falacia del llamado estado fallido que el enemigo ha tratado constantemente de sembrar", dijo Luis Antonio Torres, dirigente del Partido Comunista en La Habana, a un contingente de linieros que participaron en una movilización tras el huracán Ian, que había dejado un rastro de devastación en toda la isla en 2022.

"Su esfuerzo ratificó que podremos sufrir disímiles situaciones, pero siempre hay que mantener la confianza en la revolución, que desde que nació lo hizo al lado de los humildes y por los humildes, y no deja a nadie desamparado", agregó.

Este compromiso de los trabajadores cubanos a defender su revolución fue reafirmado por el General de Ejército Raúl Castro en un discurso en Santiago de Cuba en el 65 aniversario de la revolución el 1 de enero. "Si grandes son los retos y las dificultades actuales, mayor es la obra de la revolución", dijo Castro. "Vamos a salir de estas dificultades, como lo hemos hecho siempre, ¡combatiendo!"

Putin ataca migrantes

Viene de la portada

uno de sus aliados militares.

Tayikistán es el país más pobre de Europa y Asia. Casi un millón de inmigrantes tayikos trabajan en Rusia. Otros 2 millones de inmigrantes en el país provienen de las mayoritariamente musulmanas ex repúblicas soviéticas, entre ellas Uzbekistán, Kirguistán, Turkmenistán v Kazajistán.

La población de Rusia se ha ido reduciendo desde 1993. Actualmente hay 5 millones de adultos entre 25 y 30 años menos que hace una década. El único factor compensador es una inmigración neta desde Asia Central de más de 200 mil personas el año pasado.

Las redadas policiales en dormitorios, apartamentos y centros de trabajo donde viven y trabajan inmigrantes de Asia Central han aumentado considerablemente. Han comenzado las deportaciones a gran escala.

El 27 de marzo, las autoridades allanaron un enorme almacén en las afueras de Moscú, exigiendo ver los pasaportes y permisos de trabajo de 5 mil trabajadores. La policía utilizó porras para golpear a quienes intentaron resistir. Unas 40 personas fueron detenidas.

En San Petersburgo se lanzó una operación llamada "Antimigrante" para identificar y deportar a extranjeros sin documentos de residencia.

La abogada de derechos humanos Valentina Chupnik dijo al Moscow Times que recibió más de 3 mil solicitudes de ayuda en las primeras 72 horas posteriores al ataque terrorista. "Hay 118 personas que fueron golpeadas por la policía y más de 400 personas que fueron sometidas a condiciones tortuosas", dijo.

Los trabajadores inmigrantes son una fuente vital de mano de obra barata para los capitalistas rusos. Realizan trabajos que van desde fábricas y la construcción hasta supermercados y reparto de alimentos, así como conductores de taxis y camiones. Putin está utilizando el atentado terrorista para intensificar los ataques contra los inmigrantes con el fin de profundizar las divisiones entre los trabajadores en su conjunto y apuntalar el menguante apoyo a la guerra de su régimen para conquistar Ucrania.

"Los tayikos tienen mucho miedo de

que las autoridades rusas comiencen a enviar tayikos al frente en masa para luchar como forma de venganza contra nuestro pueblo", dijo Saidanvar, un activista de derechos humanos tayiko, al New York Times.

Los hombres jóvenes de grupos étnicos minoritarios musulmanes en la Federación Rusa ya constituyen un número desproporcionado de los soldados del ejército ruso que combaten y mueren en Ucrania. Putin facilitó que los inmigrantes se convirtieran en ciudadanos al inicio de la guerra para ampliar la reserva del Kremlin de potenciales reclutas militares.

El Kremlin afirma que los pistoleros del Estado Islámico - que fueron torturados— admitieron tener vínculos con Ucrania. El gobierno ucraniano lo niega rotundamente.



Trabajadores inmigrantes de Asia Central detenidos durante redada de policía rusa en obra de construcción en Moscú tras atentado terrorista del Estado Islámico el 22 de marzo. El Kremlin ha aumentado los arrestos y deportaciones, a la vez que acusa a Ucrania del ataque.

Desastre de puente producto de afán de lucro

Viene de la portada

de almacenes y otros enfrentan un futuro incierto. Los aproximadamente 30 mil conductores que cruzan el puente cada día se enfrentan a embotellamientos y retrasos.

Esta catástrofe social es producto del sistema capitalista basado en las ganancias.

El puente fue construido en 1977, con un diseño conocido como "fractura crítica", lo que significa que si alguna sección se rompe, todo el puente se puede derrumbar. Desde entonces, el afán de ganancias de los patrones navieros los ha llevado a aumentar constantemente el tamaño, peso y capacidad de los buques portacontenedores hasta llegar a los mastodontes que navegan hoy. Los cascos de algunos barcos modernos están sumergidos por casi 48 pies por debajo de la línea del agua y los principales canales de navegación de Baltimore tienen solo 50 pies de profundidad.

Los 21 tripulantes del Dali permanecen a bordo del barco. El piloto responsable de guiar el barco fuera del puerto (y quien alertó a las autoridades de que el barco estaba experimentando problemas) y un aprendiz que trabajaba con él se encuentran a salvo en tierra.

El piloto intentó todo lo posible para evitar que el barco chocara contra el puente. Echó un ancla y giró el timón totalmente a la izquierda, pero menos de cinco minutos después de perder propulsión, el barco se estrelló contra el puente.

El transporte marítimo en el puerto de Baltimore está cerrado y no se sabe cuándo podrá reabrirse. Cada día pasan por el puerto mercancías por valor de 200 millones de dólares. Es el principal puerto de la costa este para automóviles y camiones ligeros. Se estima que 140 mil puestos de trabajo están vinculados a la operación del puerto.

"A la mayoría de mis colegas les preocupa que el gobierno no va a tomar riendas y hacer lo que dicen que van a hacer, tan rápido como dicen", dijo al Washington Post David Brothel, estibador del depósito de carbón de Consol Energy. "Si esto no se arregla en tres meses, es posible que tenga que transferirme".

El Dali fue contratado por el gigante naviero Maersk para llevar la carga a Sri Lanka. Cuatro grandes empresas controlan alrededor del 57% del tráfico de la industria de contenedores: poseen 3,611 barcos y más de 166 millones de contenedores. Maersk es el segundo más grande.

Maersk hizo una gran fortuna en 2022 cuando el transporte marítimo se recuperó de la crisis en la cadena de suministros afectada por la pandemia de COVID. Obtuvo ganancias de 29,300 millones de dólares.

Estas compañías navieras ayudaron a impulsar la ampliación de las esclusas del Canal de Panamá en 2016, permitiendo el paso de los barcos gigantes. La producción y el comercio capitalistas hoy están entrelazados con el negocio marítimo. El volumen anual de contenedores que pasan por los puertos de Estados Unidos se ha casi duplicado en los últimos 20 años, llegando a 62 millones en 2022.

"Estas empresas buscan obtener las mayores ganancias posibles", dijo al Guardian Roland Rexha, secretariotesorero de la Marine Engineers' Beneficial Association (Asociación de Beneficencia de Ingenieros Marinos). Junto con "el descarrilamiento de un tren en East Palestine, Ohio, y lo que pasó con Boeing", dijo, "obviamente hemos visto lo peor de la avaricia de las corporaciones".

Puentes anticuados amenazan vidas

Los peligros de operar buques del tamaño del Dali debajo de puentes como el de Baltimore no son ningún secreto. Unos 17 mil puentes en todo Estados Unidos son de "fractura crítica".

La agencia de transporte de Maryland dijo que había planeado instalar un sistema de protección de fibra de vidrio en las columnas del puente, pero no antes del verano de 2025. A pesar de la falta de protección, los inspectores federales calificaron el puente en condiciones "regulares" el año pasado.

El colapso del puente "es un desastre que no tenía qué ocurrir", dijo el 1 de abril James Harris, candidato del Partido Socialista de los Trabajadores para delegado de Washington en el Congreso. "El tamaño del barco, el diseño del puente, la falta de estructuras de protección contra colisiones", dijo Harris, "reflejan las prioridades y el funcionamiento del despiadado sistema capitalista".

"La seguridad es una cuestión sindical", dijo Harris. Los miembros del partido están distribuyendo su declaración entre los estibadores y trabajadores de toda la región.

"¿Por qué no tenían remolcadores para escoltarlos como lo hacían antes?" le dijo Diantha Kenney a la partidaria de la campaña del PST Sarah Ullman cuando llamó a la puerta de Kenney en Dundalk, Maryland, cerca del puente. Dos remolcadores asignados para acompañar al Dali desde el muelle habían sido retirados antes de que llegara al puente. Después de que el barco se quedó sin energía, el piloto llamó a los remolcadores para que vinieran a ayudar, pero ya estaban demasiado lejos.

"Es la avaricia capitalista", respondió Ullman. "Esto demuestra por qué los trabajadores y nuestros sindicatos deben luchar por el control de la seguridad y la producción".

Especiales para suscriptores del Militante



- Rebelión Teamster \$10
- La cuestión judía \$12
- Los tribunos del pueblo y los sindicatos - \$7
- Nueva Internacional no. 5: El imperialismo norteamericano ha perdido la Guerra Fría - \$10
- Nueva Internacional no. 1: Los cañonazos iniciales de la Tercera Guerra Mundial - \$10
- También en especial para suscriptores ☐ ¿Son ricos porque son inteligentes? \$5
 - explotación de la mujer \$8 ■ Che Guevara sobre economía y política en la transición al socialismo - \$12
 - El viraje a la industria: Forjando un partido proletario - \$8

Los cosméticos, las modas y la

- El historial antiobrero de los
- Clinton \$5 El trabajo, la naturaleza y la evolución de la humanidad - \$7

Vea la página 8 para un distribuidor cercano



Vea la la tabla en la página 5 sobre el progreso de la campaña

Contribuya al Fondo de Lucha del Militante

El Militante depende de sus lectores y partidarios para cubrir los costos de publicar un semanario que defiende los intereses del pueblo trabajador. Envíe un cheque o giro al *Militant* a 306 W. 37th St., 13th Floor, New York, NY 10018. O visite: themilitant.com para hacer una contribución en línea.